

ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES

Date : vendredi 05 juin 2009

Lieu : Café du reposoir, Ursy

1. Ouverture de l'assemblée, lecture de l'ordre du jour.

Ouverture de l'assemblée par le président Jean-Gabriel Thierry, souhait de bienvenue et procède à la lecture de l'ordre du jour. Aucuns commentaires sur celui-ci.

Une minute de silence est respectée pour les membres et proches décédés.

Membre du comité excusé : Claude Berset

2. Appels des délégués par club.

Tous présents

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée, à disposition pour lecture avant celle-ci.

Pas de commentaires sur celui-ci, approuvé par acclamation.

4. Nomination des scrutateurs.

Neveu Christian, Papaux René.

5. Rapport du président cantonal.

Mesdames, Mesdemoiselles et Messieurs les Quilleurs

Notre assemblée marque la fin de la saison 2008-2009. Pour ma 1^{ère} année à la présidence j'ai connu des joies car le lendemain de notre assemblée 2007-2008, le club des Mousquetaires a gagné la finale Suisse des vainqueurs de coupe, bel exploit qui redore notre fédération, suivi par des résultats au championnat individuel Suisse excellents ainsi que la finale Suisse des clubs champions. Merci au Bouleurs III qui défendront nos couleurs demain pour la finale des vainqueurs de Coupe à Genève.

Au niveau des déceptions, ce sont ces pressions, ces bruits de couloirs, ces choses dites par derrière. Sont-elles dites pour nous déstabiliser ou nous fragiliser, nous le comité cantonal ?

Sachez que nous sommes solidaires, que nous tirons tous à la même corde et que nous nous sommes rencontrés plusieurs fois cette année pour travailler afin d'assainir les finances et pour satisfaire les joueurs, les clubs et les tenanciers. Il y a des tournus établis depuis de nombreuses années, une mode de sélection pour l'inter cantonal, des actions votées par l'assemblée qui ont fait leurs preuves et qui fonctionnent. Nous membres du comité de la fédération Fribourgeoise, élus par vous, Messieurs, Mesdames les délégués de clubs, nous prenons les décisions qui nous semblent les meilleures pour notre fédération. Peut être on fait des erreurs, mais qui n'en fait pas. Sachez que l'on travaille pour vous et avec vous. Je voudrais remercier la présidente technique pour tout le travail, pour tout le temps consacré aux quilles, ton sens de faire pour le mieux, pour ta disponibilité, tu es la mémoire de tous les événements de la fédération fribourgeoise de quilles, tu t'investis à fond pour l'image de notre fédération, même hors frontières de notre canton. Tu es très appréciée, il n'y a qu'à voir le nombre de joueurs venant t'embrasser, ils savent qui est Françoise Audergon et ne savent pas qui est J-G Thierry. Sache que tu es pour moi une pièce maîtresse au sein de notre fédération, tu me rends la présidence facile. Nathalie Colomb, à toi aussi, un grand merci. Organiser les championnats individuels, la coupe avec J-Paul, le calendrier du championnat, cela est parfois un vrai casse-tête et j'oublie bien d'autres choses à régler. Roland ... responsable du bulletin, il doit chercher les annonceurs, vérifier si ils sont payés, donner les éléments pour le bulletin cantonal, suivre la parution dans les délais, tu travailles en sourdine mais bien efficace. Claude Berset, notre secrétaire cantonal, prends tous les PV, nous sommes souvent aussi en contact toi et moi pour régler différentes choses. Tu participes aussi à la délégation fribourgeoise au comité Suisse et tu es aussi à la disposition des autres membres du comité. Je sais que tu consacres beaucoup de temps à la bonne marche de notre fédération. Un mot aussi pour notre caissière Dominique Barras pour la tenue des comptes, ce n'est pas toujours évident surtout quand on ne connaît pas tous les joueurs et équipes. Merci, car c'est un travail ingrat quand les comptes sont bons c'est formidable, quand on est un peu juste, on est vite sous les feux de la rampe et des critiques. Merci à vous tous, sans vous votre président ne pourrait pas mener sa tâche au mieux.

Voilà, j'ai été long, mais une mise au point était nécessaire. Je me sens bien parmi vous et j'espère être à la tête de la fédération avec vous et pour vous, quilleurs de la fédération fribourgeoise de quilles sur planche.

6. Admission et démission de club.

Néant.

7. Lecture des comptes de la caissière.

Notre caissière Mme Dominique Barras nous donne lecture des comptes 2008-2009, avec des charges de Fr. 17'806.15 et un produit de Fr. 21'676.00 ce qui donne une perte de Fr. 8.06. En ce qui concerne la tombola, toutes les équipes ont payés leur du. Une diminution de 1000.- francs sur les frais du comité est appliquée, l'ordinateur est amorti. Le président remercie la caissière.

8. Rapport des vérificateurs des comptes.

Les comptes sont approuvés par l'assemblée. Remerciements à notre caissière Mme Dominique Barras.

9. Nomination des vérificateurs des comptes 09/10 et des délégués pour l'assemblée Suisse

Le club de la Broye accepte et sera le vérificateur de la saison 2009 / 2010 + 3 membres qui devront participer à l'assemblée Suisse. Remerciements au club de la Broye.

10. Rapport de la présidente technique.

En championnat interclubs Elite, on prend les mêmes et on recommence. Ce sont à nouveau les Bouleurs 3 qui remportent le titre cantonal avec quatre points d'avance sur leur dauphin depuis 6 ans, à savoir le Vieux-Pont . Quant aux Mousquetaires 1 ils rejoindront la série A en compagnie des Paillasses.

En série A les Endursy 1, champion de leur série avec également quatre points d'avance, accèdent, en compagnie des Mousquetaires 3 à la catégorie Elite, catégorie qu'ils avaient tous les deux quittée la saison passée. Côté relégation, suite au retrait des Pantins 1 par manque d'effectif, une seule équipe est reléguée. Il s'agit des Pétoleuses, qui joueront la saison prochaine en série B.

En série B les Bouleurs 2, relégués la saison dernière, retrouvent la série A en compagnie du Cercle 2 qui termine la saison avec un titre de champion cantonal de leur catégorie.

Au mois de novembre, c'est sur terre valaisanne que se jouait la dernière manche de l'intercantonal. Notre sélection devait terminer première si elle voulait gagner le tournoi des quatre ans. Mission très difficile, car nos amis valaisans n'ont jamais perdu chez. Et cela s'est confirmé puisqu'elle termine 3^{ème} derrière le valais et les vaudois qui remportent le tournoi. Un grand merci à tous les joueurs pour leur engagement.

La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la nouvelle planche de Berlens entre les Bouleurs 3 et les Albatros 1. Tout semblait bien parti pour les Albatros 1 puisque, après la 1^{ère} descente, ils menaient de 16q. sur une planche pas si évidente. Mais les Bouleurs 3 sont très bien revenu et s'imposent finalement avec 11 q. d'avance. Ils auront l'honneur de défendre leur titre lors de la finale de coupe CH qui se jouera demain sur la planche de Richelien. Nous leur souhaitons bonne chance pour cette compétition

Lors de notre championnat individuel, les pronostics allaient bon train, quant à savoir combien de joueurs arriveraient au 8 de moyenne sur le tournoi qui était loin d'être facile. Et en effet cela s'est confirmé puisque seul 3 joueurs y sont parvenus. Il s'agit de Mario Allemann qui fête son 7^{ème} titre avec 1022q. Philippe Barras 1012q. et Dominique Gremaud avec 1004q.

Le championnat Suisse 2009 qui se déroulait sur nos planches vient de se terminer. Il a été remporté par un joueur valaisan de série A, Franz Michlig avec un total de 996 q. Meilleur fribourgeois Mario Allemann champion E avec 993 q. En outre huit joueurs fribourgeois terminent sur le podium : il s'agit de Philippe Barras 2^{ème} en E, Pierre-Alain Gremaud 2^{ème} A, J.-Marc Deschenaux 3^{ème} en A, Bertrand Perroud et Patrice Marchon tous les deux champions en B, Bernard Guillaume 3^{ème} en C, Nathalie Colomb 3^{ème} et moi-même 1^{ère}

En conclusion je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de soirée et vous donne rendez-vous samedi prochain à Broc pour notre distribution des prix.

11. Loto de la fédération.

Jean-Gabriel Thierry : pour ma nomination, le propriétaire du St-Jacques, m'offre un loto qui aura lieu le 18 juillet 2010.

12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le 15 mai 2009.

Une lettre du club des Mousquetaires nous est parvenue. Elle nous demande de,

1) Interdiction de mettre des cartons devant les cellules à Siviriez.

L'assemblée accepte mais pour toutes les planches et uniquement pour le championnat Fribourgeois

2) Pour l'inter cantonal, qualifier d'office les champions de chaque catégorie.

Le comité refuse cette demande, elle est lue mais n'est pas votée par l'assemblée.

14. Divers et propositions individuelles.

Le comité propose d'annuler le non paiement des licences aux vétérans et de donner la gratuité aux juniors en vue de stabiliser les comptes.
L'assemblée accepte cette proposition à l'unanimité.

la FSQP propose une modification pour l'intercantonal, celle-ci est acceptée.
Jouerie avec 10 joueurs dont 2 éliminés, 5 jeux au lieu de 6, les frais du repas du soir seraient diminués de 12.- francs.
Pour la sélection fribourgeoise, Françoise propose 14 joueurs au lieu de 16 et 4 éliminés.

Soirée de remise des prix championnat suisse à Siviriez. Pour financer la venue des Cybergonzes pour animer cette soirée, une lettre à été adressée a différentes entreprises afin de trouver des sponsors. Cette lettre est lue à l'assemblée.

Il est 21h00 et le président Jean-Gabriel Thierry clos l'assemblée des délégués 2009.